

AFA celebra un Cinefórum sobre el Azhéimer esta tarde

27/09/2023



AFA busca concienciar sobre la enfermedad.

La Asociación de Familiares y Amigos de Enfermos de Alzheimer (AFA) de Elda, Petrer y Comarca continúa con los actos con motivo del Día Mundial del Alzheimer, y por ello celebra esta tarde a las 19 horas en el Auditorio ADOC un cinefórum sobre *Arrugas*, una película de animación sobre el Alzheimer. Contará con diferentes miembros de AFA para debatir tras su proyección. La entrada es gratuita y se ofrecerán palomitas a precios populares para recaudar fondos para la asociación.

Arrugas (2011) de Ignacio Ferreras, inspirada en el exitoso cómic homónimo (2007) del historietista Paco Roca, muestra las vicisitudes que su protagonista, Emilio,

ha de atravesar cuando su familia decide ingresarlo en una residencia de ancianos y los vínculos que establece con otros internos, especialmente el desvergonzado y nihilista Miguel.

Fin de semana

Así mismo, el sábado 30 de septiembre se instalarán mesas informativas en diferentes puntos de la comarca del Medio Vinalopó. Dos personas estarán debidamente identificadas con chalecos reflectantes en una mesa. La cuestación en las calles será de 10 a 13 horas.

El domingo 1 de octubre tendrá lugar la primera Marcha

“Yo dono vida Elda”, organizada por la Fundación Cableworld a beneficio de la Asociación de Enfermos de Alzheimer de Elda, Petrer y Comarca (AFA). Comenzará a las 11 horas en la Plaza Sagasta y tendrá un recorrido de tres kilómetros.

El donativo para la inscripción es de 7 euros y los participantes reciben el dorsal, una camiseta y mochila. Las inscripciones ya están abiertas en las oficinas de Cableworld de Elda, Petrer, Sax, Novelda y Monóvar. También se pueden adquirir en la sede de AFA, situada en la calle Ramón Nocedal, 10, de Elda.